

ABSTRAK

Samrin Utirahman, NIM. 153 408 188. Peningkatan Kemampuan Melafalkan Surah-Surah Pendek Melalui Teknik Latihan Pada Anak Kelompok B TK Nirwana Kelurahan Dulomo Selatan Kecamatan Kota Utara Kota Gorontalo. Skripsi Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Rapi Us. Djuko, M.Pd dan Pembimbing II Meylan Saleh, S.Pd, M.Pd. 2012

Tujuan penelitian tindakan kelas ini adalah untuk meningkatkan kemampuan melafalkan surah-surah pendek melalui teknik latihan pada anak Kelompok B TK Nirwana Kelurahan Dulomo Selatan Kecamatan Kota Utara Kota Gorontalo.

Metode penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas dengan prosedur penelitian terdiri dari: tahap persiapan, tahap pelaksanaan, tahap observasi dan evaluasi, tahap analisis dan refleksi. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif persentase (%).

Hasil penelitian diperoleh bahwa teknik latihan dapat meningkatkan kemampuan melafalkan surah-surah pendek pada anak Kelompok B TK Nirwana Kelurahan Dulomo Selatan Kecamatan Kota Utara Kota Gorontalo. Hal ini terlihat pada setiap siklus terjadi peningkatan persentase hasil kegiatan pembelajaran melafalkan surah-surah pendek melalui latihan terbimbing yaitu 33% dari observasi awal meningkat menjadi 60% pada siklus I, dan pada siklus II meningkat lagi menjadi 87%.

Implikasi hasil penelitian diharapkan bagi bagi pimpinan TK, hendaknya lebih meningkatkan layanan pendidikan keagamaan melalui penyempurnaan praktek pembelajaran latihan melafalkan surah-surah pendek sesuai makhraj, lafadz yang benar dan fasih setiap minggunya agar kemampuan anak tersebut dapat terus meningkat. Bagi guru, teknik latihan ini terus dilaksanakan dalam pembelajaran melafalkan surah-surah pendek menjadi stimulasi yang baik dalam meningkatkan kemampuan melafalkan surah-surah tersebut. Selain hal tersebut dapat memotivasi anak untuk berlatih, teknik ini dapat memotivasi anak belajar melafalkan surah-surah pendek sesuai makhraj, lafadz yang benar dan fasih, serta lebih lancar dalam melafalkannya.

Kata Kunci: *Kemampuan, Melafalkan, Surah-Surah Pendek, Teknik, Latihan*